

ロボットを使った内視鏡手術が今年4月、胃がんなど12種類の手術で保険適用される。これに先立ち、自費診療でこの手術を受けた愛知県の男性(60)は「傷がほとんどなく手術後の痛みも軽く済んだ」と体験を話す。ただ、安全に行うには技術が必要な手術で、病状によっては適さない場合もある。十分に説明を受けて選ぶことが大切だ。

(森井雄二)

胃がんなど

この男性は昨年暮れに早期の胃がんが見つかり、藤田保健衛生大学病院(愛知県豊明市)で今月、ロボッ

ロボット支援手術

ト手術を受け、胃の3分の2を切除した。開腹と違い、おなかの傷は小さく済み、術後1週間であまり痛みもない程度まで回復した。

腹腔鏡や胸腔鏡といった内視鏡を付けたロボットの手術は、腎臓がんと前立腺がんの手術にしか保険が利かなかったが、今春からは胃、大腸、肺など12種類の手術にも拡大される。

ロボットは、米企業が開発した「ダビンチ」。約280台が全国の大学病院などで。細い血管や神経も拡

保険適用新たに12種類

が行うのが前提で、日本ロ

ボット外科学会理事長の渡

辺剛さんは「誰でも使いこ

なせるものではない。トレ

ーニングを積んで安全に

行うこと」が重要」と話す。

もちろん技術のある医師

が行うのが前提で、日本ロ

ボ